
 

 

 

 

Herrn Bezirksvorsteher 
Raimund Gietzen 
          03.02.2012 

 

 

 

Antrag betr. Parkplatz Im Bühl 
 
 
Sehr geehrter Herr Gietzen, 
 
wir beantragen folgenden Beschluss der Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III: 
 
Der Parkplatz Im Bühl wird wieder in seiner ganzen Fläche für Parken hergerichtet. 
 
 
Begründung: 
 
Der den Sportanlagen Im Bühl zugeordnete Parkplatz war bis vor zwei Jahren zur Hälfte 
durch Wohncontainer belegt. Nach Abbau der Container ist diese Fläche aber nicht, wie 
seinerzeit dem SV Schlebusch zugesagt, wieder für das Parken hergerichtet worden. 
 
Der SV Schlebusch hat drei Seniorenmannschaften (Landesliga, Kreisliga A und „Alte 
Herren“) und über 20 Jugendmannschaften.  
 
Außerdem wird der beparkbare vordere Teil der Fläche bisher schon durch Lehrer und 
Schüler der benachbarten Freiherr-vom-Stein-Schule genutzt, weil die Parkplätze auf dem 
Schulgelände nicht ausreichen. 
 
Wenn der Parkplatz im Bühl wieder mit ganzer Fläche zur Verfügung steht, sollte der 
Parkraum in diesem Bereich für Schule, Sportverein, geplanter Kindertagesstätte, 
Büchereizweigstelle und Schloss Morsbroich bei Großveranstaltungen soweit reichen, 
dass der „Parkdruck“ sich nicht weiter auf die benachbarten Siedlungen auswirkt. 
 
Wir wären dankbar, wenn die Verwaltung noch zu den Etatberatungen eine 
Kostenschätzung vorlegen könnte. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

Günter Nahl      

Fraktionsvorsitzender     
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